

## 平成30年東広島市の教育の主な出来事について

月	概要(タイトル)	内容	担当部局
1月	福富地域における市立小学校の統合合意	1月31日に、竹仁小学校及び久芳小学校を統合した小学校を、平成33年4月を目標に、福富中学校敷地に設置することで対象地域の自治協、PTA代表者などと合意した。	学校教育部
3月	西条本町歴史広場の開園	酒蔵通りに西条酒蔵通りの歴史的な変遷を学習したり、休憩したりすることができるビュースポットとしての西条本町歴史広場を開園した。	生涯学習部 都市部
4月	豊栄中学校が緑化推進運動功労者内閣総理大臣表彰を受賞	豊栄中学校の緑化推進活動を教育活動の核として、生徒の自己肯定感や責任感、公共心等を育成する取組内容、及びそれを相当期間継続し成果を挙げたことが評価され、豊栄中学校を含め2校が内閣総理大臣表彰を受賞した。	学校教育部
4月	中央中学校が平成30年度「子供の読書活動優秀実践校」文部科学大臣表彰を受賞	中央中学校の図書委員会主催の図書館イベントによる主体的な読書活動の推進、及び司書教諭や担当者・学校司書の連携による授業づくり等、図書を活用した授業改善に係る取組が評価され、文部科学大臣表彰を受賞した。	学校教育部
4月	龍王小学校開校	寺西小学校の過大規模解消のため、37校目の市立小学校として建設が進められていた龍王小学校が完成し、4月10日に開校式を挙行した。児童数は712人となった。	学校教育部
4月	黒瀬多目的グラウンドの供用開始	黒瀬町宗近柳国の黒瀬川沿いに黒瀬多目的グラウンドをオープンした。敷地面積は38,652㎡で、対応種目は、サッカー場2面、ソフトボール場2面、グラウンド・ゴルフ場3面の利用が可能。多目的トイレ1棟、駐車場の規模は、乗用車が104台分、バスが2台分、身障者用が3台分ある。	生涯学習部 都市部
5月 7月 10月	メキシコ選手団交流合宿等の受入	メキシコ選手団（レスリング・ゴルフ）が本市で合宿を行い、練習の公開や市民との交流事業を行った。また、来年度以降に合宿（卓球）を実施するメキシコオリンピック委員会等の視察を受け入れた。	生涯学習部
6月	平成29年度全日本学校関係緑化コンクール学校環境緑化の部において、高美が丘中学校が特選を受賞	高美が丘中学校の全校生徒が一人一鉢草花を育て、植物の手入れを行うこと等を通して、自己有用感を高め、生命尊重の心を育てる取組が評価され、特選を受賞した。	学校教育部
6月 8月	東広島市立美術館建設工事の開始	平成32年度秋開館予定の（仮称）東広島市立美術館についての建設工事を開始した。また、西条中央公園の改修工事を開始した。	生涯学習部 都市部

月	概要(タイトル)	内容	担当部局
7月～	平成30年7月豪雨災害の発生	7月5日からの豪雨により、経験のない災害となり、死者12名、行方不明者1名をはじめ、小中学校を臨時休業するなど、市内全域に甚大な被害が発生した。	総務部
7月	ブロック塀倒壊対策	6月18日に大阪府北部を震源とする地震により塀が倒壊し、2名の犠牲者が出たことを受け、学校教育施設の点検を実施した。黒瀬中学校ほか4校のブロック塀を撤去した。	学校教育部
8月	志和地域における市立小中学校の統合合意	8月27日に、西志和小学校、志和堀小学校及び東志和小学校を統合した小学校を、平成34年4月を目標に、志和中学校敷地に設置することで対象地域の自治協、PTA代表者などと合意した。	学校教育部
8月	第49回全国中学校ソフトテニス大会男子個人戦において向陽中学校ペアが優勝	8月22日に尾道市で開催された第49回全国中学校ソフトテニス大会男子個人戦において、向陽中学校ペアが優勝し、日本一となった。	学校教育部
11月	第24回日本管楽合奏コンテスト全国大会において、中央中学校が優秀賞を受賞	11月4日に東京都で開催された第24回日本管楽合奏コンテスト全国大会中学校A部門において、中央中学校吹奏楽部が優秀賞を受賞した。	学校教育部
11月	第31回全日本マーチングコンテストにおいて、黒瀬中学校が銀賞を受賞	11月18日に大阪府で開催された第31回全日本マーチングコンテストにおいて、黒瀬中学校吹奏楽部が銀賞を受賞した。	学校教育部
11月	中国中学校駅伝競走大会において高屋中学校女子が優勝、全国大会出場	11月18日に市内で開催された中国中学校(男子第79回・女子28回)駅伝競走大会で、高屋中学校女子チームが優勝し、12月16日に滋賀県で行われる全国大会の出場権を得た。	学校教育部
11月	西条酒蔵地区伝統的建造物群調査の開始	西条酒蔵地区の古い街並みや景観の保存を検討するための基礎資料となる伝統的建造物群調査を開始した。	生涯学習部 都市部
12月	東広島市教育大綱の改訂	「新しい時代を担う人づくりのまち 東広島」を基本理念とし、今後5年間の本市の教育の目標や施策の基本的な方針を定めた大綱を策定した。	総務部